

Corfo adjudica siete desafíos de innovación con recursos del litio por más de US\$41 millones

El Consejo de Corfo adjudicó siete proyectos en la primera convocatoria de “Desafíos de I+D”, destinando US\$41,8 millones provenientes de los contratos del litio con SQM y Albemarle.

Las iniciativas, enfocadas en litio, reutilización de baterías y minería sostenible, se desarrollarán, principalmente, en las regiones de Biobío, Tarapacá, Antofagasta y Metropolitana.



Tras una visita al Departamento Metalúrgico de la Universidad de Concepción (Udec), el ministro de Economía, Fomento y Turismo, Nicolás Grau y el vicepresidente ejecutivo de Corfo, José Miguel Benavente,

junto al rector de la casa de estudios, Carlos Saavedra, destacaron el cofinanciamiento a estas iniciativas que aportan al fomento del desarrollo tecnológico, la innovación productiva y la investigación aplicada en áreas estratégicas para la economía chilena. [mch](#)

junto al rector de la casa de estudios, Carlos Saavedra, destacaron el cofinanciamiento a estas iniciativas que aportan al fomento del desarrollo tecnológico, la innovación productiva y la investigación aplicada en áreas estratégicas para la economía chilena. [mch](#)